
 

 

Reunion Con el Señor 
Alcade de Maipú 
Christian Vittori 

Una  estupenda  reunión se  realizó el día  viernes 4 

de enero del presente  año, con el  Señor  Alcalde de 

nuestra Gloriosa Comuna de Maipú, Christian Vittori. 

 Fue  una  reunión  muy  cordial  donde  la directiva de 

 la  Junta de  Vecinos de La Manzana F, manifestaron 

 las  inquietudes y  proyectos  que  tenemos por 

 alcanzar así  como  la  falta de  seguridad  y  la casi 

 nula respuesta del plan cuadrante ante  los 

 reiterados llamados  a carabineros.   

Podemos  estar  ciertos  que   nuestro  Alcalde  está  trabajando  arduamente, al  igual  que  nosotros.  En esta 

 reunión  el  señor  alcalde se  manifestó   muy  llano  a  trabajar codo a codo.   También  le  manifestamos   tener 

 una  reunión ampliada  donde  él  junto  a  las  autoridades de orden  puedan  participar  junto a  nosotros,  esto  le 

 pareció  estupendo  y  nos  pidió   fechas   para  llevar  a  cabo  esta reunión.  También  le  planteamos  sobre  la 

 acumulación de  escombros  y  ramas  en  el  patio  central  de la  manzana  F, y  rápidamente  nos  ofreció que  le 

 escribiéramos  a  través  de nuestro  e-mail para  gestionar  el  retiro  de  estos.  

Como  miembros de  esta  junta de  vecinos  depositamos  nuestra  confianza  en  sus  promesas realizadas  al 

 asumir  su  puesto en  ceremonia del 6 de  diciembre del 2012. 


